

membuat dia sedikit dijauhi teman-temannya. Ketika diajak untuk belajar kelompok, konseli menolaknya. Banyak teman mengeluh akan sikapnya yang cenderung egois dan sering marah-marah terhadap teman-temannya.

Seperti yang terjadi pada siang itu ketika konseli baru pulang dari sekolah, salah seorang temannya mengajaknya untuk daftar antrian kamar mandi, mungkin karena terlalu lelah karena kegiatan di sekolah yang padat, konseli membentak temannya tersebut kemudian duduk diam di dalam kamarnya.

Sejatinya, konseli adalah anak yang baik. Dia tidak pernah mengganggu teman-temannya. Konseli termasuk anak yang aktif dalam kegiatan sekolah walaupun terlihat jarang berdekatan dengan temannya. Konseli menyukai kegiatan yang dominan berada di luar kelas seperti pramuka, seni drama, dan seni melukis. Tetapi ketika didalam kelas cenderung terlihat bermalas-malasan bahkan seringkali terlihat tidur saat guru menerangkan.

Di dalam kelasnya, konseli tidak termasuk anak yang berprestasi dibidang akademik, akan tetapi sering mendapatkan prestasi dibidang non akademik, khususnya olah raga dan pramuka. Konseli sangat bersemangat ketika guru mengajak muridnya untuk belajar di luar kelas. Dari yang terlihat, ketika konseli berkegiatan di luar kelas, konseli terlihat lebih menikmati alam, dan ketika berkomunikasi dengan guru ataupun temannya, konseli bersikap baik dan tidak pemaarah seperti biasanya.

regulasi emosi sangat diperlukan karena beberapa bagian dari otak manusia menginginkan untuk melakukan sesuatu pada situasi tertentu, sedangkan bagian lainnya menilai bahwa rangsangan emosional ini tidak sesuai dengan situasi saat itu, sehingga membuat individu melakukan sesuatu yang lain atau tidak melakukan sesuatupun.⁶

Regulasi itu sendiri adalah bentuk kontrol yang dilakukan seseorang terhadap emosi yang dimilikinya. Regulasi dapat mempengaruhi perilaku dan pengalaman seseorang. Hasil regulasi dapat berupa perilaku yang ditingkatkan, dikurangi, atau dihambat dalam ekspresinya. Regulasi emosi berasal dari sumber sosial. Sumber sosial ini merupakan bagian dari minat terhadap orang lain dan norma-norma dari interaksi sosial. Regulasi juga dipengaruhi oleh usia seseorang, karena itu peneliti mengambil konseli sebagai subjek penelitian karena masa konseli, konseli masih memiliki emosi yang tidak stabil. Regulasi emosi juga mempengaruhi pembentukan kepribadian dan menjadi sumber penting bagi perbedaan individu. Misalnya, seseorang tetap tenang walaupun dalam situasi tertekan, sedangkan individu lainnya siap 'meledak' seperti gunung berapi. Hal ini sesuai dengan kebutuhan konseli untuk mendapatkan afeksi dan penerimaan dalam kelompok teman sebayanya. Regulasi emosi tidak bisa terlepas dari kehidupan manusia. Kesadaran atau proses kognitif membantu individu mengatur emosi-emosi

⁶ Yuni Kartika, Hubungan antara Regulasi Emosi dan Penerimaan Kelompok Teman Sebaya Pada Remaja (<http://ejurnal.esaunggul.ac.id/index.php/Psi/article/viewFile/24/24>, di akses 18 April 2016)

lokasi penelitian, deskripsi klien, deskripsi masalah dan deskripsi konselor. Sedangkan deskripsi proses penelitian membahas tentang: proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Face reading* untuk meningkatkan regulasi emosi Seorang Siswi Kelas VIII Di SMP Islam Insan Kamil Sidoarjo.

BAB KEEMPAT : Analisis data yang mana analisis data yaitu analisis data mengenai proses pencegahan ketidakefektifan proses belajar akibat tidak stabilnya emosi dengan menggunakan *face reading* untuk siswi kelas VIII SMP Islam Insan Kamil.

BAB KELIMA : Penutup, penutup merupakan bagian terakhir. Di mana pada bagian ini akan membahas tentang kesimpulan, saran dan lampiran-lampiran.